
**Discorso del Presidente ai Soci del Circolo Fotografico - 
Pranzo di Natale** 

 
A COLLOQUIO CON L’INTELLIGENZA ARTIFICIALE 

 
Gianni: Suggerisci un discorso del presidente ai soci del circolo 
fotografico al pranzo di Natale 
 
Intelligenza artificiale: Quali temi o valori specifici vorresti che il 
presidente enfatizzasse nel suo discorso? 
 
Gianni: Attività fotografiche intense e innovative e spirito di amicizia 
espressi in modo cordiale. Nel discorso vorrei anche dire che le 
prossime attività avranno una particolare attenzione per iniziative 
innovative come l'impiego dell'intelligenza artificiale nella fotografia, 
la fotografia con il cellulare, i filmati con la fotocamera. 
 
Intelligenza artificiale: Ecco una proposta per un discorso che un 
presidente potrebbe fare ai soci del circolo fotografico durante il 
pranzo di Natale. 
 
Cari soci, amici e appassionati di fotografia, 
 
è un grande piacere ritrovarci oggi, in questo pranzo di Natale, per 
celebrare non solo la magia delle feste, ma anche l'anno che 
insieme abbiamo vissuto, tra scatti, luci, ombre e... tanto 
divertimento! 
 
Siamo un gruppo che non si ferma mai, che non smette mai di 
esplorare e di rinnovarsi, e quest'anno è stato davvero speciale 
perché, se da un lato abbiamo cercato di "fermare il tempo" con le 
nostre fotografie, dall'altro, ogni scatto è stato un'occasione per 
vivere, condividere e crescere insieme come una vera famiglia 
fotografica. 
 
E come sempre, non sono mancati i sorrisi, le risate, e quella 
sensazione che ci unisce: la passione per l'immagine. Ogni 



incontro, ogni workshop, ogni sfida fotografica ci ha permesso di 
scoprire nuovi orizzonti, nuovi stili e nuovi strumenti.  
 
E qui voglio aprire una piccola finestra sul futuro. Sì, perché il 2025 
porterà con sé nuove e affascinanti opportunità per tutti noi. Le 
prossime attività del Circolo avranno una particolare attenzione a 
tematiche innovative che sono ormai parte integrante del nostro 
mondo: l’intelligenza artificiale nella fotografia, la fotografia con il 
cellulare e i filmati con la fotocamera. Questi strumenti stanno 
cambiando il nostro modo di scattare e di raccontare storie 
attraverso le immagini, e noi vogliamo essere protagonisti di questa 
rivoluzione. 
 
Impareremo insieme come utilizzare l'Intelligenza Artificiale per 
ottimizzare le nostre immagini e potenziare le nostre capacità, 
senza perdere quella magia che solo l'occhio umano può cogliere. 
 
E non dimentichiamoci del nostro compagno inseparabile: il 
cellulare. È uno strumento che molti di noi hanno sempre a portata 
di mano, e sempre più persone scattano meravigliose fotografie con 
esso. Esploreremo insieme come sfruttare al massimo le 
potenzialità del cellulare per creare immagini di qualità, per 
raccontare storie che colpiscano nel profondo, pur con un oggetto 
che sembra così semplice e quotidiano. 
 
Inoltre, la fotografia non è più solo "fermare" un istante, ma anche 
raccontare storie in movimento. Nei prossimi mesi esploreremo il 
mondo dei video, scoprendo come utilizzare al meglio le 
fotocamere per creare filmati di impatto, combinando la potenza 
visiva della fotografia con il dinamismo del video. 
 
Gianni ai Soci: Apro una parentesi per ringraziare il Consiglio 
Direttivo che costituisce l’asse portante del Fotoclub. Pochi giorni fa 
abbiamo impostato insieme il programma delle prossime attività che 
prevedono: 
 



- Sviluppo del tema dell’Intelligenza artificiale mediante SERATE 
DIDATTICHE ON-LINE per ottimizzare la post-produzione e il 
ritocco fotografico. 
- Nel corso di fotografia abbiamo inserito una parte didattica legata 
all’impiego del CELLULARE NELLA FOTOGRAFIA. Argomento già 
affrontato due anni fa nella serata con Roberto Rognoni.  
- Abbiamo intenzione di programmare un WORKSHOP di una 
giornata con uscita fotografica, con Pino Assorgi, di Pescara, 
esperto nei cortometraggi che ci insegnerà a realizzare video e 
filmati con la fotocamera. 
- Abbiamo programmato una serata con una SALA DI POSA con 
fotomodella, 
- Una serata di comparazione tra PITTURA E FOTOGRAFIA 
con Laura Nora 
- Svilupperemo il TEMA FIAF: Memoria: Ciò che è stato, ciò che 
resta, ciò che resterà. Con Marco Brioni  
- Mostra ENTOMODENA con il gruppo Natura di Giandomenico 
- Realizzeremo UNA MOSTRA IN OTTOBRE NEL CASTELLO DI 
LEVIZZANO  
- GITE SOCIALI da programmare. 
 
Intelligenza artificiale: Tutto questo sarà possibile solo grazie al 
nostro spirito di collaborazione, alla nostra voglia di imparare, di 
metterci in gioco e di divertirci insieme. Quindi, il mio augurio per il 
nuovo anno è che continuiamo a crescere, a sperimentare e a 
divertirci, come sempre, con quella passione che ci accomuna e 
che rende speciale il nostro Circolo. 
 
Quindi, oggi, in questo pranzo di Natale, voglio ringraziare tutti voi 
per la passione, la dedizione e l'amicizia che ogni giorno portate nel 
nostro gruppo. Che il nuovo anno ci riservi ancora più scatti 
memorabili, ma soprattutto più momenti di condivisione, di crescita 
e di sorrisi. 
 
Buon Natale a tutti e… che la luce sia sempre dalla nostra parte!  
 


